
 

 

Compte-rendu de l'Assemblée Générale 2025  

Lundi 10 mars 2025 

 

 

 

 

Belle participation pour cette Assemblée Générale dont le but est de clore l'activité de 

l'année 2024, puisque 42 personnes y ont participé (dont 16 pouvoirs). 

Françoise Van Wetter notre Présidente, ouvre la réunion en remerciant les 34 adhérents 

qui ont fait le déplacement, et demande une minute de silence en mémoire des personnes 

qui nous ont quittées au cours de l'année 2024. 

Nous sommes très honorés de compter parmi les personnes présentes ce soir, Madame 

Emmanuelle COMBET qui représente les Archives Départementales de la Savoie et qui 

remplace Florence BEAUME la conservatrice en chef retenue par ses obligations. Elle nous 

informe du travail en cours pour rafraîchir le portail des AD, mais qui ne sera opérationnel 

qu'en 2026. Toutefois, elle nous redit que nous sommes les bienvenus pour y faire nos 

recherches et qu'un soutien de leur part nous est acquis. 

>Françoise nous fait lecture du rapport moral de l'année 2024 : 

Rapport moral 2024 

Merci à tous d’être présent ou représenté à notre Assemblée Générale, moment fort dans 

la vie de l’association. 

Avant de commencer, je voudrais avoir une pensée pour ceux qui nous ont quittés cette 

année : Henri COCHET, un des piliers de notre association depuis 1997 et son épouse 

Mado. J’associe à ce temps de souvenir ceux qui vous ont quittés cette année et ceux qui 

ont disparu au CEGRA. Je vous demande une minute de recueillement. Merci. 

L'année 2024 commençait par une nouvelle : la FFG, notre fédération de tutelle, reconnue 

d'intérêt public, était dans la tourmente. Son conseil d’administration démissionnait le 1er 

février 2024 et une nouvelle équipe était élue le 3 février 24.  

« Ce changement d'année fournit l'opportunité de dresser un rapide bilan des actions 

menées par votre Fédération depuis le 3 février dernier. L'urgence a consisté à mettre à 

plat les comptes pour obtenir une image sincère de notre situation financière et envisager 

comment endiguer des déficits successifs mettant en péril notre existence. L'augmentation 

de votre cotisation fédérale a volontairement été écartée au profit d'une "chasse au gaspi" à 

tous les niveaux et le refus de toute manifestation qui ne serait pas équilibrée. Les comptes 

2024 devraient montrer les effets de cette politique, avec une inflexion des tendances 

antérieures. Parallèlement, nous nous sommes attachés à mettre en place une 

gouvernance plus participative : les engagements sont présentés et validés par le Conseil 

d'Administration, chaque membre pouvant librement saisir le Bureau de ses questions. » 



 

Au cours de cette année 2024, nous avons organisé :  

►le tirage des rois dans la joie et la bonne humeur en janvier, et les papillotes de Noël en 

décembre. 

►deux conférences :  

le 8 avril par Jean Noël PARPILLON-FIOLLET : « La vie de Jean PARPILLON-

FIOLLET (son papa qui était né il y a 100 ans) et la 1ère Division Française Libre »,  

le 2 décembre « les gantières des Marches » par Serge JOLY 

►une visite de la Maison Bergès à Villard Bonnot (38) pour une exposition temporaire sur 

Gustave EIFFEL en février pour une dizaine de participants,  

►un repas convivial le 3 juin avec une vingtaine de participants. 

►l'association a participé à deux forums : 

   Le 7 septembre, le Forum des associations de Chambéry (organisé par la Maison des 

Associations) qui nous a donné de la visibilité auprès des chambériens et nous a permis 

d'enregistrer de nouvelles adhésions. 

   Les 19 et 20 octobre, le Forum des Marmottes à Cran-Gevrier (près Annecy) 

Participer à un forum est toujours un moment important pour une association car il permet 

de se rapprocher d'autres associations dont les centres d'intérêts sont aussi les nôtres. 

Cette année aura été marquée par une bonne activité dans les ateliers du lundi ainsi 

qu’une bonne fréquentation de nos réunions mensuelles. 

Le bulletin 68 a été finalisé en décembre mais distribué début janvier 2025. Une réflexion 

doit être engagée par rapport au coût financier de l’expédition. 

Nous n'avons pas réussi à mener tous nos projets à bien, visite du moulin de Gaby Pin /à 

Entremont le vieux (reportée sur 2025), Bibliothèque Family Search (toujours en recherche 

d'une solution pour résoudre le problème de l'adresse IP qui nous fait /défaut) qui nous tient 

toujours à cœur.   

 

Evolution des adhésions :  

L’association comptait 96 adhérents au 31/12/2023. Nous étions 101 au 31/12/2024. 

Le nombre d’abonnés à la revue Généalogie & Histoire du CEGRA est stable en 2024 (24 

soit 19 papier et 5 numérique) 

Relations avec le CEGRA : 

Le montant des abonnements n’a pas changé pour cette année 2025. Il sera réétudié en 

octobre en fonction des évolutions tarifaires de l’imprimeur et de l’expédition. Le montant de 

l’adhésion à l’union régionale a augmenté de 0,10 € par adhérent soit un montant actuel de 

0,70 €. 



En tant que secrétaire du CEGRA, j’ai participé aux réunions tant en présentiel qu’en 

distanciel.  

 

>Paul Chemin, Vice–président, prend la parole pour faire le point sur GENEABANK : 

Concernant GENEABANK : 

                       Solde au 01/01/2024                                805 298 points 

- Attribution de points aux adhérents     - 8671 

- Consultations internes (Aredes)            4133 

- Consultations externes (hors Aredes)    4147 

                        Solde au 31/12/2024                               804 902 points 

 

On constate une baisse des consultations internes et externes et une légère hausse de 

l’attribution de points aux adhérents due au renouvellement des points sans attendre le 

début de chaque trimestre comme dans de nombreuses autres associations. 

Le rapport moral est mis au vote et adopté à l'unanimité. 

 

>Françoise passe alors la parole à Sylvie Parret, notre trésorière pour la présentation de son 

rapport financier :  

 



 

 

Le rapport financier est alors mis au vote et approuvé à l'unanimité. 

 



Projets 2025 

Des conférences : - le 7 avril Julien DONZEL nous aidera à décoder le tableau de 

DAVID "Bonaparte au Col du Grand St Bernard" 

                                - le 2 juin, André PALATIER parlera de "Germain Sommeiller, 

citoyen sarde" 

Et peut-être d'autres après la rentrée scolaire… 

 

Des sorties de groupe :  - le 13 mars, visite guidée par Jacques.VIOUT de l'abri 

antiaérien du faubourg Nézin           

- en avril ou mai, Journée en Chartreuse avec la visite du 

moulin de Gaby Pin, de la fromagerie des Entremonts, repas, 

Musée des Arts Sacrés à St Hugues de Chartreuse. 

Des repas 1-de début d'été et 2-de fin d'année   

Les Forums : - forum des associations de Chambéry en septembre, 

- Forum des 20 ans des Marmottes à Cran-Gevrier (74) les 18 et 19 

octobre 

- Forum de l'association Généalogies et Histoires du Haut Jura (G2HJ) à 

Prémanon (39) les 6 et 7 septembre 

Le CEGRA : Nous recevrons le conseil d’administration du CEGRA en octobre pour 

la réunion de rentrée. 

 

Et toujours notre travail sur les personnages emblématiques ou les entreprises 

célèbres de Savoie pour constituer un fonds d'affiches. Les affiches déjà réalisées 

seront imprimées sur toile pour assurer leur pérennité. 

Le bulletin 69 est déjà sur les rails et vos articles sont attendus. 

 
  

Françoise met à l’honneur Michel GARIOUD en le félicitant pour ses 90 ans (en 2024), son 

esprit toujours en alerte, sa curiosité et sa présence active à nos réunions. Un cadeau lui 

est remis. Michel a été attrapé par cette attention. 

Les formalités administratives étant remplies, nous allons pouvons passer à un agréable 

moment en partageant les 2 galettes qui restaient (décongelées) du tirage des rois et les 

papillotes arrosées d'un verre de cidre ou de jus de pommes. C'est l'occasion d'échanger 

en toute convivialité.  

Prochaine réunion le lundi 7 avril prochain. Pensez à vérifier la salle à l'accueil car la 

Maison des Associations étant en travaux, nous allons devoir nous adapter à ces 

changements de salle ! 

D'ici là les ateliers d'entraide continuent tous les lundis de 14h30 à 16h30 au 2e étage 

(salle 203) 


